

La presentación del plan antiviolencia

El Patronato da un «paso decidido» hacia la seguridad

«Nuestro objetivo es que los jóvenes se sientan protegidos y valorados», afirma el edil de Deportes

NICO MARTÍNEZ
El Coto

«Nuestro objetivo es claro: lograr que el deporte en Gijón sea un espacio donde los jóvenes se sientan protegidos, respetados y valorados». El edil de Deportes y Educación, el popular Jorge Pañeda, se dirigió ayer con estas palabras a los integrantes de los clubes de la ciudad que acudieron al CMI de El Coto con motivo de la puesta de largo del protocolo de actuación frente a la violencia hacia la infancia y la adolescencia que ha desarrollado el Patronato Deportivo Municipal.

El plan antiviolencia, avalado por las entidades deportivas y aprobado en la junta rectora del Patronato, nace «de la firme convicción de que el deporte es una herramienta poderosa para el desarrollo personal y social». «Somos conscientes de la responsabilidad que implica garantizar el bienestar y la protección de niños y adolescentes», indicó Pañeda.

Todos los asistentes recibieron un protocolo de actuación frente a la violencia y tres guías para una buena práctica. Estas herramientas, señaló Pañeda, «representan un paso decidido hacia un entorno más seguro y saludable para todos». Asimismo, el concejal de Deportes puso el foco en que este plan estará activo en todas las instalaciones deportivas de la ciudad y en aquellas actividades que impulse el Patronato.

«Los insultos y las malas palabras hacen daño»

En la presentación del plan también participaron la delegada de protección de menores del Patronato Deportivo Municipal, Patricia Riestra, y el psicopedagogo y delegado de Protección del Real Racing Club, Gonzalo Silió Saiz. Ellos fueron los encargados de recordar las claves del protocolo, en el que se concretan los canales de denuncia y los códigos de conducta apropiados para el personal de los clubes y los familiares de los menores.



Jorge Pañeda, a la izquierda, y Gonzalo Silió, ayer, en el salón de actos del Centro Municipal Integrado de El Coto.

Por su parte, Silió resaltó que es necesario que cada entidad cuente con un delegado de protección. Sus funciones son que todos los miembros del club conozcan la existencia del protocolo y estar a disposición de los menores y sus familias, así como de las autoridades cuando tengan que intervenir.

Durante su intervención, Silió llevó a cabo un repaso de las guías con las que ya cuentan estas entidades de la ciudad. «Tener esto a disposición es un elemento clave. Todo aquel que llegue al club tiene que firmar que va a cumplir la Ley Orgánica de protección a la infancia y la

adolescencia frente a la violencia. De esa forma, quedará claro que esa persona sabía lo que tenía que hacer», desarrolló Silió, antes de subrayar que cualquier indicio de violencia sobre un menor debe ser comunicado a través del formulario con el que cuenta el protocolo.

Por último, Silió lamentó que «la mayoría» de los incidentes que se dan en recintos deportivos comienzan en las gradas. «Los insultos y las malas palabras hacen daño y nunca educan», agregó. En ese sentido, manifestó que «también hay mucho que hacer por los árbitros».

La asamblea del Grupo, el lunes 28 de abril en el recinto ferial

P. P.
Gijón

El Grupo Covadonga ya tiene fijada su asamblea ordinaria de socios para este año. El club presidido por Joaquín Miranda ha fijado para el lunes, 28 de abril, el que será el segundo encuentro con los socios desde que Miranda tomara los mandos del conjunto gijonés. La reunión está fijada en primera convocatoria para las seis y media de la tarde para tercera, a las siete. Se celebrará en el Palacio de Congreso, en el recinto ferial «Luis Adaro». En el orden del día, figuran varios puntos importantes para el futuro del Grupo como son la aprobación de la memoria de actividades, el presupuesto para el año que viene, las cuentas del pasado y la aprobación de las nuevas cuentas sociales. El presupuesto que habrán de aprobar los socios supera los 15 millones de euros y es el más alto de la entidad deportiva en toda su historia. Los socios deberán aprobar también un incremento de las cuotas sociales que oscilará entre los 59 céntimos para los hijos menores de edad y de 2,2 euros para los socios individuales de más de 18 años.

Una peculiar iniciativa educativa

Convivencia nocturna en el colegio Montevil: «Tienen que divertirse»

Las familias impulsan una «pijamada» para unos ochenta alumnos que hacen noche en el centro

SERGIO GARCÍA
Montevil

El colegio Montevil se fue ayer de «pijamada». Unos ochenta alumnos, y también algunas familias, pasaron una noche distinta, con numerosos juegos y actividades y, lo más importante, durmieron en el centro, divididos entre el gimnasio y la biblioteca. «Al cole no solo se viene a estudiar, también a divertirse», reivindicaba María del Mar Suárez, presidenta del Ampa,

la organizadora del evento, que comenzó en la tarde-noche y culminó esta mañana. Con colchonetas y sacos de dormir como cama improvisada, los estudiantes compartieron una jornada de convivencia. «Hay que hacer comunidad entre nosotros, queremos hacer este tipo de fiestas con las familias», subrayó María del Mar Suárez. Hubo juegos de mesa, una yin-yoga, una «búsqueda del tesoro», y por supuesto, una guerra de almohadas, que tuvo lugar al despartarse los crios.



Un grupo de alumnos, cenando en el comedor del colegio Montevil.

Los impulsores de la cita, «llena de risas, magia y recuerdos inolvidables», mostraron su agradecimiento a pequeños autónomos, comercios y empresas que apoyaron la iniciativa. «Son el corazón de esta pijamada», expresaron. Por

ejemplo, en el ámbito lúdico se implicó la asociación «Asturmeep», mientras que Serunión, adjudicatario del servicio de comedores escolares, se hizo cargo de los desayunos. Las almohadas corrieron a cargo de «Maxcolchon».

Las mochilas y alguna que otra maleta se amontonaban en las «habitaciones», que ayer no estaban en las casas de los estudiantes del colegio Montevil, sino en su propio centro, que se transformó en hotel por un día.